

Unabhängiges Wochenblatt von Oberkärnten Spittal/Drau, am 31.05.2019, Nr: 22, 52x/Jahr, Seite: __ Druckauflage: 6 000, Größe: 100%, easyAPQ: _ Auftr.: 8963, Clip: 12194022, SB: Herzkinder Österreich

"Herzfahrt" nach Baldramsdorf



Ein großartiges Spendenfest zugunsten herz- und krebskranker Kinder unter dem Motto "Herzfahrt" fand am vergangenen Wochenende am Baldramsdorfer "Herzplatz" statt. Das geschmiedete zweieinhalb Meter hohe Herz, an dem zahlreiche Liebesschlösser hängen, wurde von Werner Brunner angefertigt und steht auf dem Grundstück von Engelbert Hosner. Sternförmig aus allen Himmelsrichtungen kamen spendenfreudige Fußgänger, Radfahrer, Oldtimer-Traktoren, Brummis und viele andere mehr zum Fest. Auch Olympiasieger Fritz Strobl war mit mehreren Freunden per Rad von Steinfeld zum "Herzplatz" nach Baldramsdorf gekommen und hat dort eine namhafte Geldspende übergeben. Der Gesamterlös kommt den Organisationen "Herzkind Österreich" und "Ein Herz für Kinder" zugute. Mehr Fotos von der gelungenen "Herzfahrt" in Baldramsdorf finden Sie im Blattinneren auf den Seiten 14 und 15.



Oberkärntner Nachrichten Unabhängiges Wochenblatt von Oberkärnten

Spittal/Drau, am 31.05.2019, Nr: 22, 52x/Jahr, Seite: _ Druckauflage: 6 000, Größe: 82,36%, easyAPQ: _ Auftr.: 8963, Clip: 12194022, SB: Herzkinder Österreich

Oberkärutner nachrichten

Nr. 22 - Freitag, 31. Mai 2019



500 Besucher zeigten ihr großes Herz bei der "Herzfahrt 2019"

Unter dem Motto "Herzen öffnen und Hände reichen" fand die Herzfahrt 2019 zugunsten krebs- und herzkranker Kinder mit Ziel Baldramsdorfer Herzplatz statt. Gut organisiert von Engelbert Hosner, Rene Pucher und Richard Hofer fand diese Sternfahrt statt, wobei der Besucheran-drang beim anschließendem Benefizfest kein Ende nahm. Auch Olympiasieger Fritz Strobl radelte mit seinen Freunden aus Steinfeld nach Baldramsdorf. Die größte Radlergruppe mit insgesamt 32 Personen, organisiert vom Trefflingerwirt und Rechtsanwalt Gruber, kam aus Seeboden und Millstatt. Dazu gesellten sich die Brummis mit Herz, die Oldtimer-Traktorenfreunde Litzlhof, die Tauchfreunde Baldramsdorf, MONEL - Assitenz mit Herz, autARK und noch viele Gruppen aus Kärnten. Sogar aus Brasilien, Sene-

gal, Madagaskar, Ungarn und Deutschland sind Besucher angereist. Moderiert bekannten Moderator Joschi Peharz aus Mühldorf. Für eine tolle Stimmung sorgten die Musiker Marco Zaiser und Georg Pippan sowie Marco Konegger und Alfred Brunner sen. auf seiner Ziehharmonika. Das Kinderprogramm, gesponsert von Peter Lora, erfreu-

te zahlreiche Kinderherzen. Erinnerungsfotos gab es mit einer Fotobox vorm 250 wurde dieses gelungene cm großen Metallherz, wel-Gemeinschaftsfest vom ches bereits von mehr als 260 gravierten Liebes-, Familien- und Freundschaftsschlössern geziert wird. Die Sonne lachte vom Himmel und strahlte über die gesammte Veranstaltung. Unterstützt wurden die drei Organisatoren von Karl Ganauser, Günther und Werner Brunner sowie der

gesammten Nachbarschaft bis hin zur Freiwilligen Feuerwehr Baldramsdorf und Jürgen Wegscheider, der seine Wiesen kostenlos zum Parken zur Verfügung stellte. Der gesammte Reinerlös geht an "Ein Herz für Kinder", die Aktion von Viktor Plank, sowie den Verein Herzkinder Österreich. Vielen Dank für soviel Herzlichkeit an alle Teilnehmer, Besucher und Unterstützer dieser Veranstaltung.















Oberkärntner Nachrichten

Unabhängiges Wochenblatt von Oberkärnten Spittal/Drau, am 31.05.2019, Nr: 22, 52x/Jahr, Seite: _ Druckauflage: 6 000, Größe: 100%, easyAPQ: _ Auftr.: 8963, Clip: 12194022, SB: Herzkinder Österreich Position www.observer.at









